

INDRA FIRMA UN ACUERDO VINCULANTE PARA ADQUIRIR PARK AIR, ESPECIALISTA EN SISTEMAS DE COMUNICACIONES AEROESPACIALES Y DE DEFENSA

- **Desde hace 55 años, Park Air es líder de sistemas de radio tierra-aire para la gestión del tráfico aéreo (ATM) civil y militar.**
- **Park Air ha suministrado su familia de radios T6 a EE.UU. durante más de 25 años y ha proporcionado el diseño básico de las radios VHF desplegadas en el programa NEXCOM (V1).**
- **Park Air es proveedor de Indra en el segmento de comunicaciones del negocio de tráfico aéreo y es el socio de nuestra filial estadounidense para el programa NEXCOM (V3) de la Administración Federal de Aviación (FAA).**
- **Esta adquisición es complementaria y mejora la cartera y capacidades de Indra en el ámbito de las comunicaciones civiles y militares.**

Madrid, a 2 de junio de 2023.- Indra, compañía líder en ingeniería y tecnología para los sectores aeroespacial, defensa y movilidad, ha alcanzado un acuerdo vinculante con NG para la adquisición de Park Air, una de sus filiales en Reino Unido. Park Air es líder en sistemas de radio tierra-aire y diseña, fabrica, suministra y da soporte a radios para la gestión del tráfico aéreo (ATM) en todo el mundo con dos líneas de producto básicas que sirven a los mercados civil y militar. Entre sus principales clientes figuran proveedores de servicios de navegación aérea (ANSP), aeropuertos, integradores de sistemas y organizaciones militares gubernamentales. Las radios tierra-aire permiten la comunicación con las aeronaves durante el despegue, el vuelo y el aterrizaje.

Park Air desarrolla actividades de diseño, ingeniería y fabricación de sistemas y formación de clientes en instalaciones propias. Cuenta con más de 120 empleados y una sólida red de socios y distribución que permite el suministro de sistemas en más de 100 países.

Indra no disponía de sistemas de radio propios, con lo que la adquisición amplía nuestra cartera. Park Air e Indra participan conjuntamente en la licitación de NEXCOM Versión 3 (V3) de la Administración Federal de Aviación de Estados Unidos de América (FAA), programa para reemplazar las radios tierra-aire que actualmente están llegando al final de su vida útil.

"Esta adquisición nos proporciona capacidades de ingeniería y producción de sistemas electrónicos complejos. Estas capacidades son muy sinérgicas con nuestra cartera actual y pueden servir tanto para hacer crecer nuestro negocio con clientes actuales como para desarrollar nuevas líneas de negocio para los sectores aeroespacial, defensa y movilidad", ha señalado Marc Murtra, presidente de Indra.

"Estamos deseando aprovechar la oportunidad de crecimiento que esta adquisición supone para nuestro negocio de gestión de tráfico aéreo civil y militar. Estamos preparados para aprovechar las sinergias entre nuestros centros de operaciones de tráfico aéreo en España, Noruega y Estados Unidos a través de una visión integrada del mercado global", ha señalado José Vicente de los Mozos, consejero delegado de Indra.

Se espera que la transacción se complete en la segunda mitad de 2023 y está sujeta a las aprobaciones regulatorias habituales.

Acerca de Indra

Indra (www.indracompany.com) es una de las principales compañías globales de tecnología y consultoría y el socio tecnológico para las operaciones clave de los negocios de sus clientes en todo el mundo. Es un proveedor líder mundial de soluciones propias en segmentos específicos de los mercados de Transporte y Defensa, y una empresa líder en transformación digital y Tecnologías de la Información en España y Latinoamérica a través de su filial Minsait. Su modelo de negocio está basado en una oferta integral de productos propios, con un enfoque end-to-end, de alto valor y con un elevado componente de innovación. A cierre del ejercicio 2022, Indra tuvo unos ingresos de 3.851 millones de euros, casi 57.000 empleados, presencia local en 46 países y operaciones comerciales en más de 140 países.